
平成３０年 第２回 隠岐の島町議会定例会一般質問 

 № １ 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 一括 
（１番） 

大 江   寿 

1.伝統行事牛突き振興策、次世代に向けたアレンジを 
◆牛突きなどの伝統行事を継続していくためにどのような策

を考えているのか。 

２ 分割 
（２番） 

村 上 謙 武 

1.隠岐の島町の行政評価について 
◆どのように行政評価を行っているか。 

◆行政評価の結果をどのような形で町政運営に反映し、また、

町民に対する公表はどのように行っているか。 

◆「事務事業評価」に対する町長の見解を質す。 

2.平成 29 年度隠岐の島町総合振興計画事業実施計画

(平成 30～34年度)の策定について（改定） 
 ◆平成 30年 1月策定の総合振興計画事業実施計画の記載内容

に対する町長の見解を質す。 

 ◆記載内容を再検討し、当該総合振興計画を改定すべきであ

ると考えるが町長の見解を質す。 

３ 一括 
（16番） 

福 田   晃 

1.地域担当職員について 
◆活動状況の検証と地区への報告は。 

４ 一括 
（６番） 

西 尾 幸太郎 

1.ふるさと納税の取り組みについて 
◆返礼品の応募状況と応募数や内容についての町長の評価は。 

◆隠岐の島ウルトラマラソンの返礼品への活用の考えは。 
◆「ふるさと起業家支援プロジェクト」「ふるさと移住交流促

進プロジェクト」への考えは。 

５ 一括 
（５番） 

村 上 三三郎 
1.財政健全化について 
◆町財政の健全化について、町長の所信を質す。 

６ 分割 
（４番） 

石 橋 雄 一 

1.まち・ひと・しごと創生総合戦略について 
◆現在までの総合戦略の動きをどう評価しているか。 

◆検証会議の結果を踏まえ今度どう展開して行くか。 

◆対応が遅れ、最終年で結果反映となるがこのままで良いか。 

◆この計画策定にあたって掛かった予算は。 

2.観光行政について 
 ◆観光宿泊施設指定管理業者の経営チェック、管理運営の指

導等は行うか。 

 ◆行うとすればどのような形で行うか。 

 ◆島内でワークシェアリングの考え方を導入できないか。 

 

 



平成３０年 第２回 隠岐の島町議会定例会一般質問 

 № ２ 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

７ 分割 
（９番） 

前 田 芳 樹 

1.日本海の要衝隠岐諸島を外国資本に買収されないた

めの方策について 
◆北海道、対馬、宮古島で外国資本による買収が進んでいるが、

本町も実態調査をしながら対策を取るべきではないか。 

◆長期的な視座に立って買収防止に着手してはどうか。 

2.漁村集落の海岸漂着ゴミの対処方法について 
◆人目に付く海岸漂着ゴミから行政の責任で対処するべきで

はないか。 

◆町道の除草や除雪と同様に区間を分けて業者委託で対応し

てはどうか。 

 


